

Lugares Estratégicos Ocupa Ejército Español

MADRID, junio 13 (AP). Unidades del ejército ocuparon hoy lugares estratégicos como instalaciones nucleares y de comunicaciones en toda España, tras los atentados dinamiteros que la policía dijo apuntaban a perturbar las primeras elecciones libres en 41 años.

Funcionarios gubernamentales indicaron que los desplazamientos

de tropas eran parte de una operación planeada con anticipación, para prevenir actos de violencia antes de las elecciones parlamentarias del miércoles próximo. El ejército no emitió comentarios sobre los detalles de la operación.

Al acercarse a su conclusión la campaña electoral, las encuestas pronostican que la coalición centrista del Primer Ministro Adolfo Suárez obtendrá la mayor cantidad de votos, pero un tercio de los 23 millones de votantes aún continúan indecisos. Los socialistas marchan en segundo

lugar, según las encuestas. Mientras las tropas asuman sus posiciones de guardia, grupos maoístas y radicales izquierdistas distribuyen panfletos en que exhortan a boicotear las elecciones y los separatistas vascos advertían que planean nuevos actos de violencia, como protesta contra las elecciones.

La policía informó hoy de diez atentados dinamiteros, principalmente en la región noroeste vasca, y de la muerte de un transeúnte alcanzado por el estallido de una bomba colocada en el

—Favor pase a la Pág. 38.

Pequeña Alza en Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 13 (UPI) Los precios de los valores mercantiles registraron hoy un pequeño avance, aunque los inversionistas quedaron desanimados con las noticias de la economía ofrecidas por el Presidente Jimmy Carter, en su rueda de prensa.

El respetado promedio industrial de Dow Jones subió modestamente 1,61 puntos, cerrando en 912,40.

El índice de acciones comunes de la Bolsa de Valores de Nueva York, ganó 1,14 puntos, llegando a 54,94, y el precio promedio de una acción común aumentó en ocho centavos de dólar.

Las emisiones que subieron —Favor pase a la Pág. 15.

Día de San Antonio Todas las Jóvenes se Transforman en Mendigas en Guatemala

GUATEMALA, junio 13 (Por Alberto Flores, de ACAN-EFE). La gran mayoría de las jóvenes guatemaltecas "en edad de merecer", y un poco más, se transforman hoy en mendigas por obra y gracia de la tradición, en tanto que los varones sufren el asalto de las chicas que piden "un centavo para San Antonio".

Mientras la juventud va en pos del amor, y la tradición es un buen pretexto para iniciar la amistad, los verdaderos —Favor pase a la Pág. 19.

Se Mantendrán Rotas las Relaciones con Cuba: Carter

WASHINGTON, junio 13 (UPI). — El Presidente Jimmy Carter disuadió hoy cualquier esperanza de una pronta reanudación de relaciones diplomáticas plenas con Cuba, mientras el régimen de Fidel Castro mantenga tropas en África y no adhiera a su criterio en materia de derechos humanos.

"No veo perspectivas inmediatas de reconocimiento diplomático e intercambio de embajadores" con Cuba, declaró el Presidente en manifestaciones formuladas, luego de concluir la parte formal de su conferencia de prensa.

Estados Unidos y Cuba, que

rompieron relaciones diplomáticas hace 16 años, han mejorado sus vínculos recientemente al acordar un intercambio de secciones diplomáticas en Washington y La Habana, pero ese paso está aún lejos del restablecimiento de vínculos plenos.

Preguntado sobre la presencia militar cubana en ocho naciones de África y la situación de los derechos humanos en Cuba, Carter expresó que "esos son dos asuntos de los que he dicho que estoy profundamente preocupado" y tendrán que ser resueltos, "antes que podamos normalizar las

—Favor pase a la Pág. 19.

Optimismo Sobre Recuperación Económica de Estados Unidos

WASHINGTON, junio. Al promediar el año de 1977, parece probable que los objetivos del gobierno Carter de progreso de la economía norteamericana y reducción del desempleo este año se podrán lograr, según declaró Charles L. Schultze, Presidente del Consejo de Asesores Económicos de la Presidencia.

Al declarar ante la Comisión Económica Conjunta del Congreso, el Sr. Schultze dijo el jueves que el Producto Nacional Bruto (PNB), de los Estados Unidos aumentó en tasa del 6,4 por ciento durante el

primer trimestre de 1977, y que "ahora es probable que durante el segundo trimestre de este año el PNB real mejore a un ritmo igual, o quizás superior, al del primer trimestre".

Añadió que aunque el segundo semestre de 1977, quizás no muestre la misma tasa de progreso que la primera mitad, "será lo suficientemente firme para que sea un buen año para la economía." Calculó la tasa de crecimiento para el segundo semestre de 1977 entre 5,0 y 5,5 por

—Favor pase a la Pág. 68.



REINA ISABEL EN CEREMONIA RELIGIOSA. junio 13. La Reina Isabel II y el Duque de Edimburgo, seguidos por el Príncipe Carlos, salen de la Real Capilla de Windsor, tras asistir a una ceremonia religiosa de la Orden de la Jarretera.

Senador Denuncia Infiltración Comunista en Iglesia de Brasil

PORTO ALEGRE (BRASIL), junio 13 (EFE). El Senador oficialista Jarbas Passarinho denunció hoy en Porto Alegre la existencia de infiltración comunista en la Iglesia, y confirmó que los organismos de seguridad realizan investigaciones a nivel nacional sobre la ideología de sacerdotes y obispos.

"No hay nada de escandaloso en ello", afirmó Passarinho, refiriéndose al repudio manifestado por el Secretario General de la Conferencia Nacional de Obispos de Brasil (CNBB), Monseñor Ivo Lorscheiter al denunciar recientemente esas investigaciones.

El parlamentario oficialista acusó específicamente al Obispo español Pedro Casaldaliga, quien, según Passarinho, "afirmó que el Gobierno brasileño es un sistema

nazista de terror, y además exaltó al Che-Guevara".

"En Brasil, se creó una campaña diabólica para impedir que cualquier persona sea anticomunista sin ser considerada fascista o nazista", señaló el Senador.

Según Passarinho, Brasil no vive en una dictadura, sino en un Gobierno autoritario. "En un estado totalitario existen dos partidos: Uno en el Gobierno y el otro en la prisión", aclaró.

"Fidel Castro dijo con toda naturalidad que existen miles de presos políticos y que no existe libertad de prensa (en Cuba), y somos nosotros, acá en Brasil que somos (considerados) dictadores mientras que Fidel Castro es el Primer Ministro de una democracia popular", concluyó el parlamentario.

Crisis Universitaria se Agrava en Colombia

BOGOTÁ, junio 13 (AP). La crisis universitaria que vive Colombia se agravó al ser cerrada temporalmente la Universidad de Antioquia, una de las más grandes del país.

Son ahora cuatro las universidades clausuradas: La Nacional de Bogotá la mayor del país; la de Antioquia, la segunda más importante y cuya sede está en Medellín; la de Caldas de Manizales y la de Narino, con sede en Pasto.

Más de 30.000 estudiantes universitarios están sin clases como consecuencia del cierre de las universidades en los últimos tres meses, debido a la violencia estudiantil.

La Universidad de Antioquia, que tiene unos 10.000 alumnos fue declarada en receso hasta el lunes próximo por orden del consejo directivo, para evitar incidentes durante manifestaciones estudiantiles anunciadas esta semana, a fin de protestar por la muerte del estudiante de arquitectura Carlos Eduardo Bravo, ocurrida durante los disturbios del miércoles pasado.

Bravo fue muerto de un disparo en el pecho cuando comenzaba una manifestación de estudiantes y profesores organizada precisamente para protestar por el cierre de las universidades. Los alumnos dicen que la policía es la

responsable de su muerte. Un policía también resultó herido de bala. Las autoridades afirman que no se ha podido establecer el origen de los disparos.

El Gobierno se ha visto obligado a adoptar una política de mano fuerte en las universidades oficiales, dominadas por la agitación de ultrazquierda y la violencia en las aulas y las calles.

Las tres universidades que están cerradas indefinidamente —La Nacional, la de Caldas y la de Narino— fueron sacudidas por estallidos de violencia y agresiones contra sus rectores, lo cual obligó al Gobierno a considerar una profunda reorganización.

Los estudiantes exigen que los Rectores sean designados por voto popular de profesores y alumnos y que el Gobierno no tenga ingerencia en el Gobierno de las universidades. Actualmente los Rectores de las universidades públicas son nombrados por el Gobierno.

La solución del conflicto universitario no parece que se logre a corto plazo. Voceros de los estudiantes han dicho que ellos no han sido tenidos en cuenta en la reorganización proyectada por el Gobierno y que por lo tanto rechazan de antemano las reformas, aunque todavía no se conocen.



INAUGURA SESIONES EL PARLAMENTO. Jerusalén, Israel, junio 13. El Presidente israelí Ephraim Katzir (en una silla elevada en la mesa presidencial a la izquierda), inaugura las sesiones del nuevo Parlamento, que será encabezado por primera vez por el Partido derechista Likud.